

FECHA: 2 de septiembre, 2025

PARA: Directores de distrito, jefes de departamento de HO,
socios comerciales de RR. HH., gerentes de seguridad sénior

CC: Directores de división, Alicia Edsen

DE: Rick Lanoha

ASUNTO: Participación en la Semana de Prevención del Suicidio en la Construcción

Como parte de nuestro compromiso continuo con la defensa de la salud mental, Kiewit participa una vez más en la [Semana de Prevención del Suicidio en la Construcción del 8 al 12 de septiembre](#). Este año, nuestra participación también incluye servir como patrocinador de la piedra angular para mostrar nuestro firme apoyo.

El objetivo de esta semana es crear conciencia sobre este grave problema que afecta nuestra industria, donde la tasa de suicidios en la construcción sigue siendo cuatro veces superior a la de la población general. Acabar con los estigmas que impiden que la gente busque ayuda, aumentar los servicios disponibles para los que trabajan en nuestro sector y ayudar a la gente a buscar e identificar los signos de que nuestros colegas y amigos están pasando apuros son los principales motivos por los que es importante participar en esta semana. Por estas y otras razones [Bajo el Sombrero](#) es tan importante en Kiewit.

Lamentablemente, Kiewit no ha sido ajena a este devastador problema en los últimos años. Para ayudar a prevenir futuras tragedias, queremos que todos los proyectos en la empresa aprovechen esta semana para comunicar sobre la prevención del suicidio y participen de alguna forma. Por favor, asegúrense de que así sea. En el archivo adjunto se exponen las actividades recomendadas para la Semana, incluida una reunión general del lunes 8 de septiembre. El archivo también incluye enlaces a los lugares de trabajo y oficinas donde pueden acceder a las charlas sobre los kits de herramientas y solicitar las tarjetas de bolsillo.

Necesitamos la atención de todos sobre este tema para asegurarnos de que cualquiera que trabaje en o con Kiewit entienda que proteger nuestra salud mental es tan importante como todo lo que hacemos para proteger la física.

Si bien, estas semanas dedicadas ayudan a esclarecer temas desafiantes como el suicidio, depende de todos nosotros hacer de este tema una prioridad fundamental durante todo el año. Si notan que un colega sufre cambios de comportamiento, humor o actitud, alcen la voz. Una simple conversación puede marcar la diferencia. Al reconocer los signos de suicidio, podemos garantizar un lugar de trabajo más seguro y potencialmente salvar las vidas de aquellos que conocemos y nos importan.

Si tienen alguna pregunta sobre la Semana de la Prevención del Suicidio en la Construcción o sobre cualquiera de los eventos relacionados que tienen lugar en Kiewit, pónganse en contacto con [Del Dugan](#) de Seguridad Corporativa. Gracias por hacer que nada sea más importante que la seguridad en nuestra empresa.